

# PERS

## Babinsa Beratkulon Bina Mental Siswa SMPI Ronas Kemlagi

Basory Wijaya - PERS.CO.ID

Jun 14, 2022 - 17:13



Mojokerto, – Pembinaan mental merupakan sebuah upaya membentuk karakter dalam memperbaiki pikiran dan tindakan sehingga setiap pelajar atau generasi muda memiliki kepribadian yang baik, akhlak yang terpuji dan bertanggung jawab atas setiap perbuatan yang dilakukannya. – Hal ini disampaikan Babinsa Beratkulon Koramil 0815/06 Kemlagi Kodim 0815/Mojokerto Serka Choirul Anam disela-sela kegiatan saat melatih Peraturan Baris Berbaris (PBB) di Lapangan SMP Islam Roudlotun Nasyiin (Ronas), Desa Beratkulon, Kecamatan Kemlagi, Kabupaten Mojokerto, Jawa Timur, Senin (13/06/2022).

Serka Choirul menambahkan, untuk membentuk sebuah karakter bangsa

tentunya diawali dengan membentuk kepribadian setiap individu dahulu, terutama kepada para generasi muda yang dipersiapkan sebagai generasi penerus bangsa. “Tentunya membentuk karakter ini tidak bisa bersifat instan namun perlu proses dan waktu”, tegasnya.

“Dengan menanamkan jiwa disiplin, rasa tanggung jawab, dan rasa kepedulian sejak dini, diharapkan jiwa nasionalisme para siswa akan terbangun, tumbuh dan berkembang sehingga kecintaan terhadap bangsa dan negaranya akan semakin terpupuk”, jelasnya,.

Sementara itu, Kepala Sekolah SMP Islam Roudlotun Nasyiin (Ronas) Hj. Saidah Amna, S.Pd., mengutarakan rasa terima kasih kepada Koramil 0815/06 Kemlagi atas kolaborasi yang tercipta sehingga dapat membantu anak didiknya dalam pembentukan karakter siswa. Kerja sama ini, sambungnya, tentunya sangat baik bagi kami dalam membentuk kepribadian para siswa. Kegiatan pembinaan mental melalui pemberian materi PBB ini merupakan bentuk dukungan dan peran aktif TNI dalam pembentukan karakter bagi generasi muda.

“Kita semua berharap dengan materi yang diterima para siswa siswi ini bisa bermanfaat dan memberikan dampak yang positif kedepannya dan dalam jangka panjang”, tutupnya penuh harap.

Terantau dalam kegiatan ini, sebanyak 200 siswa antusias mengikuti kegiatan pelatihan materi Peraturan Baris Berbaris (PBB), mereka tampak serius dan menyimak setiap instruksi yang diberikan oleh Babinsa Beratkulon Serka Choirul Anam, adapun materi yang diberikan berupa materi dasar PBB seperti gerakan ditempat, gerakan berjalan, penghormatan, perubahan arah dan parade. (pendim 0815)